

Darmstädter Echo vom 29.01.2020 (Roland Bode)

Einige Favoriten sind außer Form

Hessens Tennis-Nachwuchs sucht bei den Hallen-Landesmeisterschaften in Offenbach seine Besten

Von Roland Bode

OFFENBACH. Der hessische Tennis-Nachwuchs sucht seine Besten: Ab diesem Mittwoch (14 Uhr) laufen die Hallen-Landesmeisterschaften im Offenbacher Leistungstützpunkt auf der Rosenhöhe in drei Altersklassen (U14, U16 und U18). Um die Titel kämpfen dabei auch 17 Talente aus dem Tennisbezirk Darmstadt.

Zum Favoritenkreis gehört bei den U16-Junioren der frisch gebackene und an Position zwei gesetzte Bezirksmeister Elliot Weiße vom TEC Darmstadt. U18-Vorjahressieger Matteo Feggi (TEC) hat krankheitsbedingt abgesagt.

Der U14-Nachwuchs eröffnet am Mittwoch um 14 Uhr das

Turnier. Spannend wird sein, wie Bezirksmeisterin Amira Keil vom TC Nauheim, die vom Verband eine Wild Card erhielt, ihr Erstrundenmatch gegen die an vier eingestufte Patrice Pelz (TC Seeheim) bestreitet. Pelz musste als Favoritin gesundheitsbedingt zuletzt die Bezirkstitelkämpfe absagen. Ist sie gesund, hat sie allerdings gute Chancen, bis ins Halbfinale vorzustoßen. Gleiches gilt für Keil und Emma Ackermann (TEC). Die 13-Jährige läuft ihrer Form etwas hinterher, sie schied bei den Bezirksmeisterschaften an eins gesetzt früh aus.

Gleiches gilt für Fynn Kirchner (TC Michelstadt), der bei den jüngsten Junioren an drei eingereiht ist. Er muss

sich aber deutlich steigern, um seiner Rolle als Mitfavorit gerecht zu werden. Bezirksmeister Jakob Barber (TC Seeheim) und Nicholas Kowalski (Messlerer TC) werden nur Außenseiterchancen eingeräumt.

Beim U16-Nachwuchs, der am Donnerstag (14 Uhr) beginnt, ruhen die Hoffnungen im Bezirk Darmstadt auf Elliot Weiße. Der an zwei gesetzte Hessenligaspieler des TEC Darmstadt fühlt sich wohl mit seinem derzeitigen Spiel. Der 15-Jährige gewann zuletzt den Bezirkstitel beim älteren Jahrgang der U18.

Zu einer Neuauflage des Bezirksfinals kommt es in der ersten Runde, zwischen Alexander Flück (TCO Lorsch) und Leif Clerc (TEC). In Wei-

terstadt hatte Flück am Sonntag die Nase vorne gehabt. Die Seeheimer Carlos Fernando Nau und Jonathan Barber erwischten gegen gesetzte Spieler jeweils eine schwere Auslosung. Eine weitere Neuauflage gibt es bei den Juniorinnen der U16: Bezirksmeisterin Jolina Maicher (TC Seeheim) misst sich erneut mit ihrer Vereinskollegin Helene Kreibich, die sie in Weiterstadt im Halbfinale ausschaltete.

Die U18-Jahrgänge starten am Freitag (14 Uhr). Leo Roller (TC Alsbach) bei den Junioren sowie Bezirksmeisterin Emelie Koch (TEC), Simona Dörrsieb (SG Arheilgen) und Paulina Tuscher (TC Ober-Roden) wollen sich dabei so teuer wie möglich verkaufen.